



UNVERKEHRT.DE

Politik und mehr aus Kalletal und Lippe



2025

Unverkehrte Neujahrsgriße



Liebe Leserinnen und Leser,

zur politischen „Großwetterlage“ in der Welt und unserer Republik ist bereits alles gesagt. Auch 2024 war mit Kriegen, Krisen und weiteren Katastrophen gespickt. Die Wahlergebnisse in den Vereinigten Staaten von Amerika lassen leider auch nicht auf Besserung hoffen. Schon K. Tucholski sagte:

„Eine Regierung ist nicht der Ausdruck des Volkswillens, sondern der Ausdruck dessen, was ein Volk erträgt.“

Hoffentlich trifft dieser Satz nicht auch auf die Ergebnisse der vorgezogenen Wahlen in unserer Republik im Februar 2025 zu.

Zur Politik und Verwaltung in Kalletal:

Wir Kalletaler wurden **täglich** vom BM mit mindestens einer, oft mit zwei Nachrichten auf Facebook und Instagram berieselt. Wir durften an allem teilhaben, vom Urlaub über Ehejubiläum und Reisen auf Steuerzahlerkosten. Dazu viel Privates, Dienstliches und mehr - immer hübsch garniert mit Fotos.

Zusätzlich dazu servierten uns die Regionalblätter ungefiltert alles, was aus dem Rathaus kam. Hinterfragen war zumeist Fehlannonce.

Beim Top-Thema in Kalletal 2024, der Einrichtung eines kommunalen Medizinischen Versorgungszentrums (kMVZ) in Form einer 100 % GmbH der Gemeinde, hat der BM die wichtigen Daten geheim gehalten. Man könnte auch sagen, er hat die Bürger hinters Licht geführt.

Bei diesem Thema wurde vom Verwaltungschef mit allen zulässigen und unzulässigen Tricks gearbeitet. Vom Verweigern zum Zugang wichtiger Daten bis zur Manipulation der Bestimmung von nachrückenden Ratsmitgliedern. Auch die Mithilfe von drei Herren in gehobenen Positionen, die ein Bürgerbegehren beantragten, hinterlässt einen schalen Beigeschmack. Nur durch die überraschende Abwesenheit einzelner Mitglieder des Rates und mit seiner eigenen entscheidenden Stimme konnte der BM den Kalletaler Steuerzahlern dieses Projekt überstülpen.

Ohne Trickseriei und Manipulationen wären die BM-Wünsche nicht in Erfüllung gegangen.

In seiner Weihnachtsbotschaft wurden wir in Kalletal 2024 vom Bürgermeister unserer Gemeinde in einer Vielzahl von Veranstaltungen dazu aufgefordert:

„In einer Zeit des Umbruchs, in der Lügen bewusst verbreitet werden, nicht die Hoffnung und den Mut zu verlieren, positiv zu denken und den Lügner ins Gesicht zu sagen, dass sie Mist erzählen.“

Das hat uns durchaus verwirrt. Wen hat er wohl gemeint?

Uns fällt dabei ein Satz vom Bürgerrechtler Martin Luther King ein:

„Die Lüge ist wie ein Schneeball: Je länger man ihn wälzt, desto größer wird er.“

Liebe Leserinnen und Leser, wir werden auch 2025 genau hinschauen, kritisch über Entscheidungen der Politiker und Verwaltungen berichten, über Hintergründe informieren und zu Diskussionen anregen.

Wir bedanken uns für Ihr Interesse an unseren Berichten, Kommentaren und Balkongesprächen.

Wir bedanken uns für Ihre Anregungen und die vielen Gespräche. Bleiben Sie uns gewogen.
(HB/UB/ED/AS04012025)

Es grüßt Sie herzlich

Ihr Team von unverkehrt.de